



Inondations en Europe : L'Armée du Salut en action



© Heilsarmee Deutschland / Droits limités

L'Armée du Salut apporte son aide en Allemagne, mais aussi en Belgique et aux Pays-Bas.

Allemagne

La semaine dernière, l'Armée du Salut allemande a réagi immédiatement aux inondations catastrophiques qui ont particulièrement touché l'Allemagne de l'Ouest. Elle a offert son aide concrète aux autorités responsables dans les zones de crise les plus gravement touchées : "Nous sommes en attente avec des véhicules d'urgence et pouvons servir jusqu'à 250 repas par heure, fournir des boissons et des en-cas aux secouristes, ainsi que du soutien spirituel", écrit Manfred Simon, responsable des médias et des relations publiques de l'Armée du Salut en Allemagne.

A Solingen, l'Armée du Salut a également participé aux opérations de sauvetage et de nettoyage le week-end dernier avec une équipe de douze personnes.

"Nous sommes actuellement en contact avec les autorités sur place et nous attendons le prochain appel à l'intervention", a déclaré M. Simon.

Belgique

Bien que la crue de la Meuse ait atteint le bâtiment de l'Armée du Salut à Liège, seul le sous-sol a été endommagé. L'Armée du Salut a pu distribuer de la nourriture, des boissons, de la literie et des vêtements dans le quartier voisin dévasté. L'Armée du Salut a également organisé une collecte de vêtements et de dons matériels à travers le pays, de Bruxelles à Anvers.

Pays-Bas

Aux Pays-Bas, certains abris de l'Armée du Salut ont dû être évacués.

L'Armée du Salut est particulièrement impliquée dans la région du Limbourg, où les inondations ont causé beaucoup de dégâts. Des équipes sont venues en bus pour aider les résidents à nettoyer. Ils frappaient simplement aux portes et demandaient qui avait besoin de quelle aide. Ils ont ensuite mis la main à la pâte, notamment auprès de ceux qui n'avaient pas encore reçu d'aide de leur famille ou de leurs connaissances.

Les volontaires ont également fourni du soutien spirituel dans les centres pour personnes évacuées. Pour ceux qui ne pouvaient pas retourner chez eux, ils ont fourni des vêtements.

Auteur

La rédaction

Publié le

21.7.2021